

Activité <> Que penses-tu de l'actualité?

Il y a des gens qui trouvent que l'actualité est déprimante. Selon eux, on nous parle beaucoup trop des famines, des catastrophes, des guerres, du cancer, etc.

Pour ces personnes, ça ne vaut pas la peine de lire les journaux, ni d'écouter le bulletin de nouvelles ou les émissions d'information.



Qu'en penses-tu?

Explique ton point de vue en quelques phrases.

Activité <> Que penses-tu de l'actualité?

Il y a des gens qui trouvent que l'actualité est ennuyante. Selon eux, il y a trop de verbiage et pas assez d'images.



Qu'en penses-tu?

Explique ton point de vue en quelques phrases.
